



KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL TENAGA KESEHATAN

BALAI BESAR PELATIHAN KESEHATAN CILOTO

Kampus Ciloto: Jl. Raya Puncak Ciloto KM.90 Cipanas - Puncak - Cianjur Jawa Barat

Kotak Pos 11 Sindanglaya Cipanas 43253

Telp: (0263) 512404 Fax: (0263) 516179

Kampus Cimacan: Jl. Raya Cimacan No. 17 A Cimacan - Cianjur - Jawa Barat



Nomor : PL.02.03/F.XII/702/2024 2 Februari 2024
Sifat : BIASA
Lampiran : 1 berkas dokumen
Hal : Pemberitahuan Pelatihan Standar Pelayanan
Kefarmasian di Puskesmas *Massive Open Online
Course (MOOC)*

Yth. Terlampir
Di Tempat

Bersama ini kami informasikan bahwa Balai Besar Pelatihan Kesehatan (BBPK) Ciloto akan menyelenggarakan pelatihan **Standar Pelayanan Kefarmasian di Puskesmas dengan metode MOOC *Massive Open Online Course***. Adapun pelatihan ini direncanakan akan diselenggarakan pada tanggal 05 Februari s.d 05 Maret dengan kuota peserta sebanyak 60 orang.

Sehubungan dengan hal tersebut kami mengundang staf bapak/ ibu yang sesuai dengan kriteria untuk mengikuti pelatihan tersebut. Adapun tata cara pendaftaran dan ketentuan lainnya **terlampir**. Untuk berpartisipasi dalam pelatihan ini terlebih dahulu mendaftar pada link: <https://www.bbpkciloto.or.id/simpel/> informasi lebih lanjut dapat menghubungi narahubung Amin Sujana (0823-2050-3593).

Perlu kami sampaikan bahwa tidak diperkenankan untuk memberikan oleh-oleh, hadiah, atau pemberian dalam bentuk apapun kepada seluruh jajaran BBPK Ciloto. Apabila ada penyimpangan atau pelanggaran kode etik oleh pegawai kami saat menerima layanan, dapat melaporkannya ke surel pengaduan <https://link.kemkes.go.id/DumasBBPKCiloto> dengan dilengkapi alat bukti otentik (identitas pelapor akan dijamin kerahasiannya).

Demikian permohonan ini kami sampaikan, atas perkenannya kami ucapkan terima kasih.

Kepala Balai Besar Pelatihan Kesehatan
Ciloto,



Sjamsul Ariffin, SKM, M. Epid

Kementerian Kesehatan tidak menerima suap dan/atau gratifikasi dalam bentuk apapun. Jika terdapat potensi suap atau gratifikasi silahkan laporkan melalui HALO KEMENKES 1500567 dan <http://wbs.kemkes.go.id>. Untuk verifikasi keaslian tanda elektronik, silahkan unggah dokumen pada laman <http://tte.kominfo.go.id/verifyPDF>

Lampiran 1

Nomor : PL.02.03/F.XII/702/2024

Tanggal : 2 Februari 2024

1. Pengurus Pusat Himpunan Seminat Farmasi Kesehatan Masyarakat (HISFARKESMAS)
2. Ketua Pengurus Daerah Himpunan Seminat Farmasi Kesehatan Masyarakat (HISFARKESMAS)

Kepala Balai Besar Pelatihan Kesehatan
Ciloto,



Sjamsul Ariffin, SKM, M. Epid